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VERBALE  N. 9 DEL NUOVO CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 
 

N. COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE Ass.G. Ass.In. 

 1 DS COSTA-REGHINI 
ELISABETTA 

Dir. Scol. Reg.te x   

 2 CESTER SONIA DOCENTE x   

 3 BOLOGNA PAOLA DOCENTE x   

 4 PARISI ANNAMARIA DOCENTE x   

 5 PIVATO ELISA DOCENTE x   

 6 POSSAMAI MIRELLA DOCENTE  x  

 7  ROSA DINA DOCENTE  x  

 8 SPESSOTTO ROSELLA DOCENTE    

 9 TONIOLO MARIA EMANUELA DOCENTE x   

10 MICHIELAN STEFANIA A.T.A. x   

11 RENOSTO SONIA A.T.A.    

12 BATTISTELLI ROSSELLA 
PRESIDENTE 

GENITORE x   

13 BIASI ANTONIO GENITORE x   

14 CURTOLO LISA GENITORE x   

15 DE CANZIO ALESSANDRA GENITORE                

16 IUZZOLINO FRANCESCO GENITORE  x  

17 MONTAGNER MICHELE GENITORE x   

18 PREGNOLATO LAURA GENITORE x   

19 PULIAFITO NATALE GENITORE x   

 
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 24 OTTOBRE 2019 

 

 
In data 24 ottobre 2019, alle ore 17.30 nella sede della Scuola Secondaria “A.Martini” di San 
Biagio di Callalta, si è riunito il Consiglio di Istituto convocato in data 16.10.2019 per la 
trattazione del seguente ordine del giorno: 

 
1. Insediamento nuovo Dirigente Scolastico; 

2. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

3. Proposta settimana corta scuole secondarie; 

4. Delibera Centro Studentesco a.s. 2019/2020 

5. Delibera RSPP ratifica; 

6. Delibera Convenzione cassa ratific; 

7. Delibera Assicurazione ratifica; 

8. Regolamento Inventario; 



 

9. Fondo per Alunni disagiati 
10. Reti Scuole: C.T.I. - Sicurezza – Rete Minerva; 

11. Chiusure pre festive Istituto; 

 
1. Insediamento nuovo Dirigente Scolastico. Il Dirigente Scolastico Elisabetta Costa – 
Reghini apre la seduta porgendo il saluto di benvenuto ai componenti tutti del Consiglio di 
Istituto auspicando una collaborazione insieme nel tempo avvenire. 
 
2. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente. Prende la parola il 
Presidente Signora Rossella Battistetti comunicando che il verbale è stato posto sul sito in modo 
che ognuno avesse la possibilità di prenderne visione. Lo pone in votazione il Consiglio Delibera 
all’unanimità il verbale della seduta precedente ( del.n°2 verbale n°9 ). 
 
3. Proposta settimana corta Scuole Secondarie. Il Dirigente Scolastico propone al Consiglio 
di adottare un sistema per il sabato a casa per le Scuole Secondarie di Primo grado dell’Istituto 
Comprensivo ;5 giorni su 6. Il Dirigente Scolastico comunica che è stato già da lei sperimentato 
nell’Istituto di Casier e rassicura che è stata un’esperienza con esito positivo. Riassume la 
gestione dei vantaggi sul personale Scolastico, sui vantaggi familiari, la situazione dei genitori 
separati, il vantaggio con i comuni riguardo ai trasporti per una questione ambientale e che 
ormai la settimana corta si sta ampliando in altri comuni. Il primo passaggio di tale proposta è 
stata portata al Collegio dei docenti dell’11 ottobre 2019, il Collegio si esprime favorevolmente a 
maggioranza con n°15 astenuti e 26 contrari.Il Dirigente comunica che i due Comuni si sono resi 
favorevoli a patto che non debbano subentrare con autobus in più. La settimana corta si basa su 
6 ore settimanali invece di 5 ore, inizio delle lezioni alle ore 7,50 fino alle ore 13,50 con due 
pause alla fine della 5 ora. 
Il Dirigente Scolastico propone di procedere con un sondaggio alle famiglie degli alunni di 4^ e 
5^ Primaria e 1^ e 2^ Media,di  organizzare due incontri con i Genitori di San Biagio e di 
Zenson di Piave. Gli incontri verranno svolti in sede separate e sono aperti a tutti i genitori. 
Il Dirigente Scolastico precisa che spetta al Consiglio di istituto la decisione.  
Il Presidente pone in votazione la proposta di procedere al sondaggio presso i Genitori di 4^ e 
5^ Primaria e 1^ e 2^ Media per la settimana corta Scuola Secondaria di I° Grado con Sabato a 
casa per i due plessi. Il Consiglio Delibera all’unanimità. ( del.n°3 del verbale n°9 ). 
 
4. Delibera Centro Sportivo studentesco a.s.2019/2020. Il DSGA comunica che gli 
Insegnanti di Educazione Fisica  propongono di costituire il Centro Sportivo Studentesco per 
l’a.s. 2019/2020. Il Consiglio delibera all’unanimità la costituzione del Centro Sportivo 
Studentesco a.s. 2019/2020. ( del. n°4 del verbale n°9 ). 
 
5. Delibera RSPP ratifica. Il DSGA comunica che la responsabile RSPP Signora Loredana 
Borella non è più presente nel nostro Istituto, quindi è obbligo avere all’interno dell’Istituto un 
RSPP, non avendo personale formato è stata fatta una ricerca sul mercato ; si sono presentati 3 
nominativi , la persona che aveva più titoli è il Signor Ingegnere  Mauro Bardelle il quale è in 
linea con i costi,e già conosce il nostro Istituto in quanto ha tenuto dei corsi di Formazione. 
Il Consiglio Delibera all’unanimità la ratifica dell’individuazione dell’Ingegnere Mauro Bardelle 
quale RSPP dell’Istituto Comprensivo. 
 
6. Delibera Convenzione cassa ratifica. Il DSGA comunica che sono stati chiesti i preventivi 
per il rinnovo della Convenzione di Cassa agli stituti Bancari Monte dei Paschi di Siena , Intesa 
San Paolo e Credito Cooperativo. Solo due Istituti Bancari hanno inviato la propria offerta  
La Convenzione è stata individuata per quattro anni con la Banca Monte dei Paschi di Siena, 
poiché l’offerta è risultata la più conveniente. . 
Il Consiglio delibera all’unanimità la ratifica della Convenzione di Cassa con Monte dei Paschi di 
Siena. ( del. N°6 del verbale n°9 ). 
 
7. Delibera Assicurazione ratifica. Il DSGA comunica che quest’anno scadeva la convenzione 
con l’Assicurazione Benacquista.  Sono state individuate tre Agenzie Assicurative: Beneacquista, 



 

Ambiente Scuola e Pluriass quest’ultima è stata l’unica Agenzia Assicurativa a presentarsi. Il 
contratto stipulato con l’Agenzia Assicurativa Pluriass è biennale e la quota è di Euro 6.50 , la 
polizza è depositata agli atti della Scuola per chi volesse visionare. Il Consiglio delibera 
all’unanimità la ratifica dell’individuazione quale Agenzia Assicurativa Pluriass. ( del. N°7 del 
verbale n°9 ). 
 
8. Regolamento Inventario. Il DSGA comunica che,l’Istituto con il decreto interministeriale 
n°129 del 28 agosto 2018 deve dotarsi di un Regolamento di Inventario. La Scuola deve 
procedere alle pratiche per far conoscere a tutti che vi è la necessità di effettuare il discarico del 
materiale rotto o obsoleto assegnando un valore simbolico  ai beni. Per tanto è necessario 
regolamentare la procedura. Il Consiglio delibera all’unanimità il Regolamento dell’Inventario. ( 
del.n°8 del verbale n°9 ). 
 
9. Fondo per Alunni Disagiati. Il Dirigente Scolastico comunica che, il Fondo per gli alunni 
disagiati nasce come supporto economico dei ragazzi per i viaggi e visite di istruzione. Con 
l’ampliamento dell’Offerta Formativa chiede di pianificare il contributo obbligatorio che i genitori 
versano accantonando  Euro 1.000(mille) ,usando il fondo anche per interventi di madre Lingua 
Inglese e per il teatro d’Inglese naturalmente, la priorità verrà data ai viaggi e visite di 
istruzioni. 

Il Dirigente invita il Consiglio a deliberare le seguenti proposte: 

1. Istituzione del Fondo il Consiglio delibera all’unanimità 

2. Per entità di inserire Euro 1.000 presi dai contributi dei genitori. Il Consiglio delibera 
all’unanimità. 
3. Priorità ai Viaggi e Visite di istruzione. Il Consiglio delibera all’unanimità. 
Il Consiglio delibera all’unanimità alla costituzione di un fondo per alunni disagiati pari a Euro 
1.000 (mille). ( del. N°9 del verbale n°9 ). 
 
10. Reti Scuole C.T.I. - Sicurezza – Rete Minerva. Il Dirigente Scolastico illustra che, anche 
per l’a.s. 2019/2020 il nostro Istituto aderisce alla Partecipazione alle seguenti Reti: 

C.T.I. (I.C. 4 Stefanini),  
Sicurezza, (Istituto Planck) 

Rete Minerva (Istituto PlancK), 
Rete Orientamento (Istituto Fermi), 
Rete Integrazione Alunni Stranieri (I.C.1Martini), 
Rete Formazione (Istituto Besta), 
C.T.S. (Istituto Besta). 
Il Presidente invita il Consiglio a deliberare la proposta alla partecipazione alle Reti. Il Consiglio 
delibera all’unanimità. ( del. N°10 verbale n°9 ) 

 
11. Chiusure pre Festive. Il DSGA comunica che ha predisposto un sondaggio per il Personale 
ATA riguardo alla chiusura delle giornate prefestive  per l’a.s. 2019/2020. Il risultato è stato 
positivo per tutto il Personale, tranne per 1 persona. Il Consiglio delibera le chiusure prefestive 
nei giorni seguenti: 

Sabato 02/11/2019 

Martedì 24/12/2019 

Martedì 31/12/2019 

Sabato 11/04/2020 

Sabato 02/05/2020 

Lunedì 01/06/2020 

Venerdì 14/08/2020 

Tutti i sabati di luglio e agosto 2020 tranne il 29 agosto 2020.  
Il Consiglio delibera all’unanimità. ( del.n°8 del verbale n°9 ). 
 
Varie e urgenti. Interviene la Signora Alessandra De Canzio, comunica che il Comune di San 
Biagio non ha ancora provveduto alla Segnaletica per indicare la Scuola dell’Infanzia Statale di 
Spercenigo.  



 

La Signora Curtolo Lisa comunica che i Genitori della Scuola di Fagarè donano Euro 1.000 (mille) 
per l’acquisto di una Lim e chiede di poter avere un contributo da parte dell’Istituto. 
La Maestra Spessotto Rosella chiede di verificare gli infissi presso il plesso di Fagarè  
Il Signor Biasi Antonio chiede di poter distribuire dei volantini relativi ad iniziative promosse dal 
Comune di San Biagio. 
Terminati i punti all’ordine del giorno il Consiglio termina alle ore 19,30. 
 
 
Il Segretario                                                                           Il Presidente 

Annamaria Parisi                                                                Rossella Battistetti   
 
 
 


